

# L'ASBM billard brille en demi-finale de la coupe de France

## BILLARD - BEAUVAIS

Deux rencontres de demi-finale de la coupe de France, jeu de série de billard, avaient lieu à Beauvais les samedi 21 et dimanche 22 mai. Le club beauvaisien s'est une nouvelle fois illustré. En division 5, l'ASBM rencontrait Denain et Livry-Gargan. Beauvais (D. Poutier, G. Crédot, M. Lefebvre) termine premier et se qualifie pour la finale du championnat de France.

### LA FINALE DE LA COUPE DE FRANCE EN LIGNE DE MIRE

En division 4, l'ASBM (J. Oliveira, S. Poilly, Y. Vasseur) rencontrait Briare et Livry-Gargan. L'équipe locale s'incline face à Briare et termine second. Malheureusement, les Beauvaisiens ne seront pas en finale. Le week-end s'est terminé par un repas convivial avec les équipes invitées par les épouses du secrétaire et du président. Maintenant, place aux demi-finales de la coupe de France trois bandes (Division 4), les 4 et 5 juin, qui se dérouleront respectivement à Evreux et Lorient. L'ASBM est représentée par deux équipes qui essaieront de se qualifier pour la finale de la coupe de France.



L'ASBM participait à deux rencontres de demi-finale de la coupe de France.